



Sevilla, **10 de abril** de 2019

## Máster Oficial Género e Igualdad Acta reunión Comisión Académica.

La Comisión Académica del Máster en Género e Igualdad de la Universidad Pablo de Olavide, compuesta por Dña. Mónica Domínguez (Co-Directora), Dña. Lina Gálvez Muñoz (Co-Directora), Dña. Paula Rodríguez (Responsable de Calidad), Dña. Teresa Terrón (Coordinadora), Dña. Rocío Cárdenas (Coordinadora) y Carmen Monreal Gimeno (Ex directora), reunida en Sevilla, el 10 de abril de 2019.

Asisten: Mónica Domínguez, Paula Rodríguez, Teresa Terrón y Rocío Cárdenas.

Excusan asistencia: Lina Gálvez Muñoz y Carmen Monreal Gimeno.

### **Aprueba:**

#### **1) Modificación en la composición de la Comisión Académica del Máster**

Debido a la inminente excedencia laboral que la profesora Lina Gálvez solicitará, se acuerda en la Comisión Académica una reorganización en la composición de la misma. Quedando dicha comisión compuesta de la siguiente forma:

- Directora: Mónica Domínguez Serrano
- Directora: M<sup>a</sup> Teresa Terrón Caro
- Coordinadora: M<sup>a</sup> Rocío Cárdenas Rodríguez
- Coordinadora: Carmen María Astrid Agenjo Calderón
- Responsable de Calidad: Paula Rodríguez Modroño

En este cambio se propone incluir en la comisión a la profesora Carmen María Astrid Agenjo Calderón como coordinadora y la profesora Teresa Terrón pasaría a ser directora, junto a Mónica Domínguez.

#### **2) Modificación en la asignación de la reducción docente para el curso 2019-2020 de las personas que componen la Comisión Académica.**

Se propone la siguiente reducción docente derivada del cambio aprobado en el punto anterior:

- M<sup>a</sup> Teresa Terrón Caro: 1,5
- Paula Rodríguez Modroño: 1,5
- Carmen María Astrid Agenjo Calderón: 1,5
- Mónica Domínguez Serrano: 1,5



### **3) Modificaciones en asignación de Trabajos Fin de Máster**

Se propone reasignar 2 Trabajo Fin de Máster y la tutorización de las prácticas externas y la iniciación a la investigación de las estudiantes Claudia María Aguilar Gómez y Beatriz Carrasco Airza. Ambas estudiantes están dirigidas por Lina Gálvez y se propone reasignar a las siguientes profesoras:

Claudia María Aguilar Gómez tanto en la asignatura con código 2100442 como en la asignatura 2100451 será tutorizada por Marian Pérez Bernal.

Beatriz Carrasco Ariza en la asignatura con código 2100450 y la asignatura 2100451 será tutorizada por la Rocío Cárdenas Rodríguez.

Teresa Terrón realizará los cambios respecto a la modificación en la asignación para que pueda tenerse en cuenta en la planificación docente del curso 2019-2020.

### **4) Recordatorio**

Se contactará con el alumnado para recordarles la información que aparece en la Web sobre el TFM. Asimismo, se enviará un recordatorio a los y las docentes sobre la revisión continua de los TFM el próximo 6 de mayo.

### **5) Lista de correo**

Mónica Domínguez contactará con el CEDEP y el CIC para que incluyan a Astrid Agenjo en el correo de la Comisión Académica y se produzca la baja Lina Gálvez, una vez sea aprobado el cambio.

### **6) Coordinación del Módulo B**

Mauricio Matus será el encargado de coordinar el módulo B el próximo curso.

### **7) Prácticas internacionales**

Se plantea el caso de Claudia María Aguila Gómez, alumna que participa en UNIVERGEM y que consulta la posibilidad de que las prácticas internacionales de inserción profesional que ofrece el programa puedan ser consideradas como faltas justificadas de algunas sesiones presenciales del máster. Se acuerda por unanimidad de la comisión denegar la propuesta ya la realización de estas prácticas no justifican faltar a sesiones presenciales del máster.

### **8) Evaluación profesorado externo**

Paula Rodríguez manifiesta que el alumnado del máster le ha comunicado su interés por evaluar la docencia impartida por el profesorado externo. Se acuerda consultar la posibilidad de incluir en la evaluación docente al



profesorado externo al Director General de Seguimiento y Garantía de Calidad de Postgrado y en caso de que para el presente curso esta acción no sea posible, la Comisión Académica propone diseñar en Google Drive una plantilla que contenga los mismos ítems que el sistema de evaluación realizado para los y las docentes de la UPO con el fin de evaluar al profesorado externo.

## 9) Jornadas de Bienvenida

Se prevé una gran demanda para el próximo curso debido al elevado número de personas que asistieron a las jornadas de bienvenida y al interés que mostraron.

## 10) FAQ

Aún no se han solventado los errores que aparecen en la página web en la sección FAQ. Miriam sigue pendiente de resolverlo.

## 11) Calendario

El alumnado está confuso sobre la distribución de las asignaturas en cada módulo. En el próximo curso se realizará el calendario por módulo, como se hacía en años anteriores. Asimismo, contarán con el calendario semanal con las asignaturas correspondientes.

Finaliza la sesión a las 10:30 horas.

Firmado:

Mónica Domínguez

Paula Rodríguez

Co-Directora

Responsable de Calidad

Rocío Cárdenas

Teresa Terrón

Coordinadora

Coordinadora